



El Cluster de la Salud presenta ante sus asociados los dos Proyectos europeos en los que participa, INNHOSPITAL Y BIOIMPACTE.

El Cluster de la Salud de Extremadura, celebró el pasado día 10 de diciembre una reunión con sus asociados en el Hotel las Bóvedas de Badajoz, y en ella estuvieron representadas un gran número de empresas asociadas a éste organismo intermedio. El motivo de esta reunión fue la presentación de los dos Proyectos europeos en los que participa esta entidad.

Por un lado, el Proyecto Innhospital, en el que participan varias entidades de regiones que se encuentran en la frontera entre España y Portugal, tales como; Gerencia Regional de Salud de Castilla y León, Fundesalud (Extremadura), Universidade de Aveiro, Associação portuguesa de Administradores Hospitalares (APAH), Centro Hospitalar e Universitario de Coimbra, Custer de Salud de Castilla y León, y por último el Cluster de la Salud de Extremadura.

El objetivo de Innhospital es avanzar hacia una cooperación público-privada transfronteriza en materia de innovación hospitalaria para potenciar la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en el sector salud a ambos lados de la frontera hispano-lusa. Para ello, se propone un cambio de paradigma en el rol de los hospitales: de centros en los que únicamente se consumen recursos, a instituciones que actúen como fuentes de generación de riqueza del territorio. Para lograrlo, el Proyecto se desarrolla en tres objetivos específicos; en primer lugar, promover la cultura de la innovación y el emprendimiento en hospitales, después desarrollar e implementar un modelo de gestión de la innovación en hospitales, que incluya un sistema de evaluación de actividad y resultados en innovación. Y por último, impulsar la creación de una red estable de colaboración público-privada transfronteriza en torno a los hospitales.

Y por otro lado, el Cluster de la Salud de Extremadura también presentó a sus asociados la participación en otro Proyecto europeo; Impulso de la tecnología y las aplicaciones de Bioimpresión en Salud en la región EuroACE (BioimpACE), que persigue la promoción de la Bioimpresión como tecnología facilitadora en el desarrollo de prótesis personalizadas, en el testeo de medicamentos y otros principios activos y en la propia evolución de las tecnologías y los componentes de Bioimpresión.

Las entidades promotoras de este Proyecto; Centro de Cirugía de Mínima Invasión Jesús Usón de Cáceres, la Universidad de Extremadura, la Associação Cognitória Vasco da Gama, Fundesalud de Extremadura, el Instituto Politécnico de Guarda y el Cluster de la Salud de Extremadura, se localizan en las regiones de Extremadura, Centro de Portugal y Alentejo.



Cluster de la Salud



Reunión de presentación de los Proyectos Bioimpacc e Innhospital – Asociados del Cluster de la Salud de Extremadura